



La Corte Suprema de Justicia en coordinación con la Asociación de Magistrados y Jueces de El Salvador (AMJUES), la Asociación de Mujeres Jueces de El Salvador (AMJES), Fundación Frontera Electrónica (EFF) con el apoyo del Consejero Regional de la UNESCO para Comunicación e Información inauguraron el programa formación: "Libertad de expresión en Internet", dirigido a Magistrados y Jueces de la República, así como a colaboradores jurídicos, con el fin de dar a conocer los principios rectores de la libertad de expresión, el rol de los intermediarios en línea y los límites del derecho a la privacidad conforme a los estándares internacionales de derechos humanos.







